



# BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA  
EL BANCO DEL PUEBLO... ¡AVANZAMOS CON ÉXITO!

## ¡Recuperación histórica de BANADESA para servicio de los productores!



Presidente Ejecutivo de BANADESA con productoras de papa de Intibucá.

**Tegucigalpa-** Cuando la presidenta Xiomara Castro asumió en 2022, BANADESA estaba prácticamente en quiebra: 22 años de pérdidas, capital negativo de L3,125 millones y 84% de mora.

El Gobierno reactivó al banco y lo devolvió a su misión original de brindar créditos accesibles y oportunos para los productores nacionales.

Bajo la administración del actual presidente ejecutivo de BANADESA desde marzo de 2022 BANADESA comenzó su actividad crediticia, otorgando a la fecha más de L6,500 millones en créditos, priorizando a pequeños productores con tasas preferenciales que van desde el 2.5% anual siendo esta una gran facilidad en el acceso a financiamiento para el sector.

Cabe señalar que gracias al buen uso de los recursos y a la acertada gestión, el banco registró utilidades por primera vez en el año 2023, luego de dos décadas de perdidas, lo que confirma que la refundación financiera del país es una realidad y una promesa cumplida de ¡Volver la vista al Campo!

En 2024 se logró una capitalización histórica de L1,950 millones positivos y se levantaron todas las restricciones impuestas por la CNBS desde 2018 con lo que permitió una expectativa de expansión financiera.

**En BANADESA promovemos entornos laborales seguros y libres de violencia contra la mujer.**

Con el apoyo de Ciudad Mujer, La Clínica Médica y el Comité de Género, fortalecemos nuestros conocimientos sobre los tipos de violencia, los derechos que nos protegen y las rutas de apoyo disponibles. Fomentamos la empatía y la solidaridad como pilares fundamentales para construir espacios de respeto y bienestar integral.



# BANADESA lleva esperanza y apoyo a cada rincón del país a través de sus cajeros móviles



**Tegucigalpa-** En BANADESA seguimos reafirmando nuestro compromiso con las familias hondureñas, llevando oportunidades hasta donde más se necesitan. A través de nuestros cajeros móviles, realizamos el pago de bonos de manera directa, segura y eficiente, garantizando que cada beneficio llegue a manos de su verdadero destinatario.

Esta labor no es sencilla: implica recorrer largas distancias, llegar a comunidades alejadas y adaptarnos a distintos entornos. Sin embargo, el personal lo hace con dedicación, profesionalismo y un profundo sentido de servicio.

Cada desplazamiento representa la voluntad de acercar el Estado al pueblo, eliminando barreras y asegurando que nadie quede fuera del acceso a sus apoyos.

Con cada jornada de pagos, los cajeros móviles de BANADESA se convierten en un puente de esperanza para miles de familias. La presencia de nuestros colaboradores en cada región del país refleja el esfuerzo por transformar la vida de quienes más lo necesitan, fortaleciendo la economía familiar y fomentando la inclusión financiera.



En BANADESA ¡Avanzamos con Éxito!

## Hoy conmemoramos el Día Mundial contra la Diabetes

Una fecha que nos invita a reflexionar sobre la importancia de la prevención y el cuidado de la salud.

En BANADESA cuidamos a nuestra familia. Por ello, realizamos una jornada de toma de glucosa para nuestros empleados, reafirmando nuestro compromiso con su bienestar integral.

Promovemos una cultura preventiva que nos permite mantenernos fuertes, informados y unidos. Porque en BANADESA, el bienestar de nuestra gente siempre es una prioridad.





## BANADESA firma convenio con 36 productores de arroz para fortalecer la producción nacional

La Gerente de Créditos de este ente financiero detalló que el proceso de desembolso para estos productores ya está en marcha, gracias al apoyo del Gobierno de la presidenta Xiomara Castro a través de BANADESA, que impulsa el desarrollo de este grano esencial para la alimentación y la economía de los hondureños.

Con acciones como estas, se fortalece la producción nacional, se apoya al sector agrícola y se garantiza el crecimiento de un cultivo que representa tradición, trabajo y seguridad alimentaria para nuestro país.



**Tegucigalpa.-** La Corporación Andina de Fomento (CAF), hizo efectivo el primer desembolso al Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA), correspondiente a 12,937,534.30 lempiras, como parte del préstamo destinado a impulsar el desarrollo productivo del café.

Con este primer desembolso se iniciará la ejecución del "Programa de Financiamiento al Sub-Sector Café y Fortalecimiento Institucional del BANADESA", una iniciativa orientada a ampliar las oportunidades de crédito con condiciones flexibles y accesibles, especialmente para cooperativas y pequeños productores independientes.

"Esta banca estatal cuenta con un producto de crédito para apoyar a los caficultores con préstamos para el sector, con la tasa de interés anual más baja del mercado, los fondos del CAF permitirán continuar ofreciendo estas facilidad, para los cafetaleros no es sencillo acceder a créditos en la banca privada.

Los créditos de BANADESA ofrecen períodos de gracia, tasa del 7% anual, plazos hasta siete años para la siembra del grano y dos años plazo en créditos para el mantenimiento de las fincas" explicó Menjívar.

Por:  
Comunicaciones BANADESA